

## GAMBARAN PREVALENSI PESERTA KB AKTIF DI KOTA YOGYAKARTA TAHUN 2013

Wenny Mustia Rahmi<sup>1</sup>, Irham Mahfoedz<sup>2</sup>, Sundari Mulyaningsih<sup>3</sup>

### INTISARI

**Latar Belakang :** Indonesia merupakan negara yang dilihat dari jumlah penduduknya ada pada posisi keempat didunia dari tahun ke tahun. Salah satu upaya untuk menangani jumlah penduduk adalah melalui kontrol terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi laju utama penduduk. Salah satu cara untuk ditempuh untuk menekan laju pertumbuhan penduduk adalah dengan melakukan Program Keluarga Berencana untuk mengendalikan *fertilitas*.

**Tujuan :** Mengetahui gambaran prevalensi peserta KB aktif di Kota Yogyakarta tahun 2013.

**Metode Penelitian :** Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif observasional dengan menggunakan rancangan penelitian *Cross Sectional*. Penelitian ini dilakukan di Kota Yogyakarta tahun 2013. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 521 responden dengan teknik pengambilan sampel PPS (*Probability Proportional to Size*). Analisa data menggunakan analisa univariat yang hasilnya disajikan dalam bentuk tabel dan narasi.

**Hasil Penelitian :** Analisis data dilakukan secara univariat. Hasil penelitian menunjukkan pengguna KB pil tertinggi di Kecamatan Umbulharjo 12 (15,7%), pengguna KB suntik tertinggi di Kecamatan Umbulharjo 31 (40,7%), pengguna Kb implan tertinggi di Kecamatan Umbulharjo 6 (7,8%), pengguna KB IUD tertinggi di Kecamatan Gondokusuman 19 (30,1%), pengguna KB kondom tertinggi di Kecamatan Kraton 8 (26,6%), pengguna KB MOW tertinggi di Kecamatan Gondomanan 5(16,1%), pengguna KB MOP tertinggi di Kecamatan Gondokusuman 3 (4,7%), pengguna KB Senggama terputus tertinggi di Kecamatan Gondokusuman 9 (14,2%), pengguna system kalender tertinggi di Kecamatan Gondokusuman 7 (11,1%) dan pengguna KB MAL di 14 Kecamatan 0 (0%).

**Kata Kunci** : Prevalensi Peserta KB Aktif  
**Kepustakaan** : 20 Buku, 3 Internet, 3 Jurnal  
**Jumlah halaman** : xiv, 61 Halaman, 9 Tabel, 10 Lampiran, 2 Gambar.

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Stikes Alma Ata Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Stikes Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup>Dosen Stikes Alma Ata Yogyakarta